Государственное учреждение образования

«Институт бизнеса и менеджмента технологий»

Белорусского государственного университета

Центр «Высшая школа бизнеса»

Аннотация к дипломной работе «РАЗРАБОТКА СТРАТЕГИИ ПРОДВИЖЕНИЯ ПОЛИКЛИНИЧЕСКОЙ ГРУППЫ ПРЕПАРАТОВ КОМПАНИИ 
«SCHERING PLOUGH»

А.С. Шабалинский
руководитель Анисимова Е.А.

2014

Магистерская работа на тему: РАЗРАБОТКА СТРАТЕГИИ ПРОДВИЖЕНИЯ ПОЛИКЛИНИЧЕСКОЙ ГРУППЫ ПРЕПАРАТОВ КОМПАНИИ «SCHERING PLOUGH»: 78 страниц, 13 иллюстраций, 17 таблиц, 4 приложения, библиография составляет 45 названий.

Ключевые слова: МАРКЕТИНГ, СТРАТЕГИЯ, МАРКЕТИНГОВОЕ ПЛАНИРОВАНИЕ, ФАРМАЦЕВТИЧЕСКИЙ РЫНОК, РЫНОК ПОЛИКЛИНИЧЕСКИХ ПРЕПАРАТОВ, ПРОДВИЖЕНИЕ, ПОЛИКЛИНИЧЕСКИЙ ПОРТФЕЛЬ, МАРКЕТИНГОВЫЙ АНАЛИЗ, ЛЕКАРСТВЕННЫЕ ПРЕПАРАТЫ.

Объектом исследования в данной работе является деятельность фармацевтической компании «Schering Plough» в условиях фармацевтического рынка Республики Беларусь. 

Предметом исследования является процесс продвижения поликлинической группы препаратов.

Цель данной работы - разработка эффективной маркетинговой стратегии, по развитию поликлинического направления фармацевтической компании «Schering Plough» в Республике Беларусь. Для достижения цели были решены следующие задачи:

Проведен анализ текущей ситуации организации и внешней среды, для этого проводились опросы экспертов и анализировались цифры базы данных по реализации лекарственных препаратов «Фармэксперт»;

Исследовано отношение потребителя к продукции поликлинического портфеля компании, выявлены его потребности и предпочтения, а также установлены барьеры, которые препятствуют использованию продукции компании. Для этого было проведено анкетирование с потребителями поликлинической группы препаратов; 

Решены задачи необходимые для разработки и реализации маркетинговой стратегии, благодаря использованию подхода маркетингового планирования. 

Использование данной маркетинговой стратегии позволит компании «Schering Plough» обеспечить развитие поликлинического направления на фармацевтическом рынке Республики Беларусь и соответственно увеличить прибыль.

Master's thesis on the topic: development of promotion strategy POLYCLINIC GROUPS OF DRUGS «SCHERING PLOUGH»: 78 pages, 13 illustrations, 17 tables, 4 annexes, bibliography of 45 titles.
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Object of study in this paper is the work of a pharmaceutical company «Schering Plough» in terms of the pharmaceutical market in the Republic of Belarus.

The subject of research is the process of promoting outpatient drug groups.

The aim of this work - the development of an effective marketing strategy, development directions outpatient pharmaceutical company «Schering Plough» in Belarus. To achieve the goal following problems were solved:

• An analysis of the current situation of the organization and the external environment, for this were interviewed experts and analyzed a database of numbers of medicinal products "Pharmexpert";

• explore the relationship of the consumer to the product portfolio of outpatient , identified their needs and preferences , as well as established barriers that prevent the use of its products. For this survey was conducted with consumers of outpatient drug group;

• The problems needed to develop and implement a marketing strategy through the use of marketing planning approach.

Use of this marketing strategy will allow the company «Schering Plough» ensure the development of outpatient areas in the pharmaceutical market of Belarus and the corresponding increase in profits.

